

COMUNICADO DCI-021-2022

L.200.0 millones transferidos al Hospital Escuela para compra directa de medicamentos

La Secretaria de Estado en el Despacho de Finanzas cumpliendo las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, ha transferido el día de hoy al Hospital Escuela, L200.0 millones de Lempiras para la adquisición de medicamentos en general y medicamentos especiales oncológicos, cuyos documentos de ejecución del gasto fueron firmados por la Gerencia Administrativa de la SESAL el 28 de octubre y 8 de noviembre pasado.

Reiteramos a la ciudadanía que el Sistema de Salud Pública constituye una prioridad, razón por la cual continuaremos haciendo las transferencias de recursos con inmediatez.

Tegucigalpa, MDC 10 de noviembre de 2022,



